

DENUNCIA Y AYUDA



ALUMNOS DE MANAO TOCARON EN EL DIEGO RIVERA.-
 “Felicitamos a las y los niños que integran el taller de música de la Escuela de Manao, de la comuna de Ancud, quienes junto a su maestro Ismael Venegas se presentaron en el teatro Diego Rivera de Puerto Montt, en el acto regional de la Semana de la Educación Artística, SEA”, posteó en su cuenta de X (@edu_chiloe) el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé. Según el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, la temática de la SEA 2025 “es el territorio, entendido como un espacio relacional y simbólico, que no se agota en una delimitación geográfica”.



ARRIBO DE APLICACIÓN DE PEDIDOS DE COMIDA.-
 Si bien ya estaba presente en 114 comunas de Chile, no figuraba en Chiloé. PedidosYa anunció su arribo al Archipiélago. La famosa app de delivery comenzó a operar en Castro con más de 20 repartidores activos y una oferta en la que destacan más de 30 restaurantes locales y cadenas de comida. Además, gracias a la aplicación, las personas usuarias pueden hacer pedidos en farmacias, supermercados, verdulerías y tiendas de mascotas. La plataforma de comercio digital promete despachar solicitudes “en pocos minutos” desde las 12 a las 23 horas de lunes a domingo.